

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

"Musik für Schüler*innen" an der hessenwaldschule

Weiterstadt (EBO)– „Sprich leiser und keiner wird zuhören. Wir leben unsere Liebe, ich und Du. Keiner weiß die Wahrheit, nicht einmal der Himmel, der über uns wacht“.

Na, erkannt? Parla Pia Piano von Nino Rota (1911 – 1978) ist die legendäre Titelmelodie aus dem Film „Der Parte“. Dieser Klassiker war nur ein Beispiel auf der Reise durch die Musikgeschichte, welche Hessenwaldschüler*innen der 5. und 6. Klassen am 08. Mai 2023 im Theatersaal der Hessenwaldschule zu hören bekamen.

Bereits zum zweiten Mal besuchte uns das Trio um Sänger und Erzähler Johannes Lehner im Auftrag der Internationale Stiftung zur Förderung von Kultur und Zivilisation unsere Schule, um das Projekt „Musik für Schüler*innen“ vorzustellen. Große Augen bekamen die Schüler*innen bei Mozarts „Alla Turca“, meisterlich gespielt von Konzertpianistin Daeung Song. Sie begeisterte die Kinder auch mit dem Stück „The River flows in You“ von Yiruma (*1978), welches vielen aus dem Film „Twilight“ bekannt ist.

Doch nicht nur die musikalischen Beiträge faszinierten, sondern auch die von Johannes Lehnert spannend erzählten Anekdoten zu den Komponisten und den gesellschaftlichen Umständen, zu denen die Musik entstanden ist, waren sehr informativ und lehrreich und rundeten das Programm ab. Groovig wurde es dann beim Stück „Elegy for Mippy II“ von L. Bernstein (1918 - 1990), bei dem Posaunist Roman Bozzetta seinen großen Soloauftritt hatte.

Die Schüler*innen klatschen zu seinem wippenden Fuß eifrig im Beat mit und beim finalen Stück „Feeling Good“ wurde der Name zum Programm. Für viele Schüler*innen neu und erst einmal ungewohnt war der klassische Gesang von Johannes Lehner, der sich doch stark von den Hörgewohnheiten der Kinder absetzt. Gerade hier wurde ein Ziel der Stiftung zur Förderung von Kunst und Kultur mit dem Schwerpunkt Musik erreicht. Alles in allem ein rund um gelungener Vormittag für den man sich nur bei den drei Musikern*innen und Musiklehrerin Dorothea Wege für die Organisation bedanken kann. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen!

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)